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Rede de ensino de SV terá
sistema de monitoramento
Empresa será responsável pela instalação, ainda este ano, de câmeras, criação de
Centro de Controle Operacional (CCO) e contratação de equipe técnica especializada
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"Vamos sair da zona incômoda"
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PRESIDENTE DA CÂMARA

PROFESSOR THIAGO ALEXANDRE

“SOU MOVIDO A DESAFIOS”
Em entrevista ao

Jornal Vicentino, o
vereador Thiago Ale-
xandre, presidente da
Câmara Municipal de
São Vicente, conta
sobre sua trajetória,

o projeto social es-
portivo que esteve a
frente desde jovem,
a entrada para a po-
lítica e o trabalho que
está fazendo no Le-
gislativo - Página 6
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SAÚDE

SV amplia a oferta de terceira dose
neste sábado e na segunda-feira
Além da Coronavac, vacinas da Pfizer serão aplicadas como dose de reforço

Para incentivar a apli-
cação da terceira dose
aos munícipes que ainda
não procuraram pelo re-
forço, a Secretaria de
Saúde de São Vicente
(Sesau), como alternati-
va, vai disponibilizar a
aplicação da vacina Pfi-
zer para este público.

Devem receber a ter-
ceira dose os idosos aci-
ma de 60 anos, que te-
nham recebido a segun-
da dose há seis meses, e
pessoas de 18 anos ou
mais, com alto grau de
imunossupressão, res-
peitando o intervalo de
28 dias após a segunda
dose, ou dose única, e
profissionais da saúde.

 Apesar de todo o em-
penho das equipes da
Sesau na campanha de
vacinação contra a Co-
vid-19, o número de fal-
tosos da segunda e ter-
ceira dose ainda é gran-
de. “São cerca de 30 mil
pessoas que ainda não
procuraram nossos pos-
tos para concluir o es-
quema vacinal. Coloca-
mos à disposição 28 pos-
tos fixos e móveis, ampli-
amos o horário de aten-
dimento do nosso posto
central, que fica dentro
do shopping, para que
as pessoas que traba-

lham pudessem vacinar
depois do expediente, im-
plantamos a vacinação
em esquema drive-thru,
intensificamos a divulga-
ção da importância da se-
gunda dose no site e re-
des sociais da Prefeitura
e, ainda assim, encontra-
mos resistência das pes-
soas para concluir o ciclo
vacinal”, desabafa Miche-
lle Santos, secretária da
Saúde de São Vicente.

 “Os munícipes só po-
derão receber a terceira
dose quando concluírem
as duas primeiras eta-
pas. Cada dose é impor-
tante! A conscientização
da proteção coletiva é
que vai proteger a Cida-
de e a região de uma ter-
ceira onda. A pandemia
ainda não acabou. Hoje,
os registros de interna-
ções na ala covid são de
pessoas que não toma-
ram a segunda dose. Isso
mostra que a vacina é efi-
caz, e que só com ciclo
vacinal concluído estare-
mos, de fato, protegidos”,
afirma Luciana Schiavet-
ti, diretora de Vigilância
em Saúde.

Para o público apto a
receber a terceira dose
da vacina, é importante
conferir a data marcada
no cartão de vacinação e

comparecer à unidade no
período correto.

No sábado (9), a vaci-
nação é feita exclusiva-
mente no posto móvel do
Brisamar Shopping, das
10h às 18h, ou pelo siste-
ma drive-thru, no estaci-
onamento G7 do shop-
ping, das 10h às 17h.

Na segunda-feira (11),
ponto facultativo na Ci-
dade, a Sesau vai dispo-
nibilizar equipe, das 10
às 18h, para que a vaci-
nação do Brisamar Sho-
pping atenda quem não
consegue se imunizar
durante a semana. “Va-
mos manter este posto

aberto durante o ponto
facultativo, para ofere-
cer mais uma opção aos
munícipes que precisam
se vacinar. Nós, enquan-
to poder público, esta-
mos oferecendo várias
oportunidades para que
as pessoas concluam o
ciclo vacinal. A gente

pede a colaboração de
todos, que pensem na fa-
mília, nos amigos, e que
tomem a vacina. O final
de ano está chegando,
período em que a Cidade
recebe muitos turistas, e
é importante estar pro-
tegido”, ratifica a secre-
tária da saúde.

Mutirão de ortopedia do Hospital Municipal
realiza mais dez cirurgias neste fim de semana

O mutirão de cirurgias
ortopédicas, que teve iní-
cio na semana passada,
vai realizar nesta sexta-
feira (8) cinco interven-
ções e, no sábado (9),
mais cinco. Ao longo do
mutirão, 55 pacientes
que esperam por cirurgia
de trauma serão benefi-
ciados.  A iniciativa visa
reduzir a demanda repri-
mida e o tempo de inter-
nação dessas pessoas.

 “A prioridade é ope-
rar os internados, que são

doentes mais complexos
e graves, muitas vezes
com mais idade, e atender,
também, pacientes que
aguardam pelo procedi-
mento em casa”, esclare-
ce Mirella Fukuda, direto-
ra do Hospital Municipal.

 Para acabar o mais rá-
pido possível com a lista de
pacientes que aguardam
por cirurgias, a Secretaria
da Saúde (Sesau) ampliou
mais um dia para a realiza-
ção das operações. Agora,
além dos sábados, as inter-

venções serão realizadas,
também, às sextas-feiras.

 “Fazer o mutirão só
aos sábados não daria
para contemplar tanta
gente. Já operamos de
dois a três pacientes por
semana e começamos, a
partir de hoje (8), a fazer
cirurgias, também, às
sextas-feiras. As inter-
venções de rotina já são
realizadas às segundas,
terças e quintas-feiras”,
conclui Mirella.

 Já a secretária da Saú-

de, Michelle Santos, de-
monstra preocupação
com o bem estar desses
pacientes. “É histórico no
nosso Município o regis-
tro de altos índices de fra-
turas por conta dos aci-
dentes de trânsito que
envolvem, principalmen-
te, motocicletas ou idosos
em acidentes domésticos.
Com o mutirão, vamos re-
cuperar logo essas pes-
soas para que possam
voltar para casa, ficar ao
lado da família”, afirma.



SÃO VICENTE JORNAL VICENTINO
09 de outubro de 2021

33333

SHOPPING

Brisamar celebra o mês das crianças
com cosplay de personagens infantis

Em comemoração ao
mês das crianças, quem
visitar o Brisamar Shop-
ping aos domingos, nos
dias 10, 17, 24 e 31, e tam-
bém no dia 12 de outubro,
Dia das Crianças, das 16
às 18 horas, encontrará
seus personagens favo-
ritos circulando pelo
mall. A ação conta com a
participação de cos-
players caracterizados
como os integrantes dos
desenhos animados mais
amados do mundo, sendo
que nos dias 24 e 31 de
outubro, comemorando o
Halloween, eles estarão
fantasiados para o famo-
so Dia das Bruxas.

“Nossos clientes po-
derão registrar o mo-
mento em família, fazen-
do aquela selfie especial
junto com os persona-
gens, para tornar o pas-
seio no shopping ainda
mais divertido”, comenta
a gerente de marketing,
Viviane Morimoto.

E para deixar a festa
ainda mais especial, os
pequenos visitantes que
vierem fantasiados para
o shopping, ganharão
um brinde surpresa. Nos
dias de Halloween (24 e
31), das 16 às 18 horas,
em clima de “gostosuras
ou travessuras”, haverá
distribuição de doces

Seis espaçosas salas,
oferecendo os maiores
lançamentos mundiais
com ingressos promoci-
onais para todas as ida-
des na campanha todo
mundo paga meia: R$
14,00 de segunda a quar-
ta e R$ 18,00 de sexta a
domingo (o menor valor
praticado pelos cinemas
da região).

 PRAÇA DE
ALIMENTAÇÃO

para a garotada que es-
tiver à caráter.
DIVERSÃO COMPLETA

O Brisamar Shopping
conta, ainda, com uma
estrutura completa para
a diversão dos pequenos
com atrações diferencia-
das como o Parque Ma-
gic Games, na Praça Cen-
tral, a Estação Criança
no 3º piso,além do Cine
Roxy e Praça de Alimen-
tação.

PARQUE MAGIC GAMES
Com nove brinquedos,

entre eles gira-gira, gan-
gorra inflável, pula-pula
e piscina de bolinha, o
Parque Magic Games
está montado no primei-
ro piso e o ingresso cus-
ta R$ 25,00 para o perío-
do de 30 minutos.

ESTAÇÃO CRIANÇA
A Estação Criança é

um espaço aconchegan-
te, recreativo e com mui-

tas opções para brincar
e aprender. Os responsá-
veis dos pequenos visi-
tantes poderão, a partir
de R$ 30,00, optar por
períodos, diárias ou até
adquirir o passaporte
mensal para que as cri-
anças desfrutem de um
lugar lúdico e seguro en-
quanto fazem suas com-
pras com toda a tranqui-
lidade.

CINE ROXY

No mês das crianças, quem visitar o  Shopping aos domingos, nos dias 10, 17, 24 e 31, e também no dia 12 de
outubro, Dia das Crianças, das 16 às 18 horas, encontrará seus personagens favoritos circulando pelo local..

Contando com 17 op-
ções entre restaurantes
e fast foods, a praça de
alimentação atende a to-
dos os gostos com as
mais diversas opções
gastronômicas para
agradar toda a família,
além dos cafés e sorve-
terias espalhados pelos
demais pisos que fazem
do Brisamar Shopping
um centro de lazer e en-
tretenimento completo

São Vicente conta com
quadrilha junina infantil
em festival internacional

Os festejos juninos
não terminaram no meio
do ano em São Vicente.
As celebrações atraves-
sam o Município e che-
gam ao exterior, com a
participação da Junina
Mirim Tralalá no ‘Festi-
val Internacional de Fol-
clore 2021 - As Cores do
Mundo pela Paz’.

De forma virtual, o
evento inicia no dia 23 de
outubro, a partir das 17h,
no canal do Youtube da

Ong ABrasOffa. A entida-
de, organizadora do Fes-
tival, reúne 20 grupos
vindos de diversos paí-
ses, como Bulgária, Chi-
le, Coréia do Sul, Equador,
Espanha, Macedônia,
Malásia, Peru, Rússia,
entre outros, na catego-
ria infantil. O Brasil terá
a Tralalá como represen-
tante do Estado de São
Paulo.

“Para nós, participar
desse Festival é uma

honra e uma forma de
mostrar nosso trabalho
e representar nosso país,
estado e cidade ao mun-
do”, afirma Lennon Ra-
phael, presidente e core-
ógrafo da junina.

Junina Mirim Tralalá -
Permeando a cultura
com comprometimento e
responsabilidade, a equi-
pe vicentina é a primeira
a ter uma junina infantil
no Estado. O estímulo ao
aprendizado é a grande

riqueza da Tralalá, for-
mada em 2016.

A origem das festas
juninas é a grande pro-
posta do grupo, ao abor-
dar os seus símbolos, len-
das, fogueiras, comidas
típicas e quermesses.

Além disso, após o iní-
cio da pandemia, a equi-
pe se tornou um Folcló-
rico e Cultural, disputan-
do virtualmente, e con-
quistando inúmeros festi-
vais.

Vale destacar que o

apoio às iniciativas so-
c ia is  também está
presente na história
da junina. Desde 2019,
o grupo participa do
Projeto Social  Bora
Lá, no bairro Tancredo
Neves.

Refis é prorrogado até final de outubro pela Prefeitura
Ainda dá tempo de re-

gularizar os débitos em
aberto com a Prefeitura. O
Programa de Recupera-
ção Fiscal (REFIS) foi pror-
rogado novamente, ofere-
cendo descontos de até
100% em juros e multas.

 Por meio do Decreto

nº 5661-A, publicado nes-
ta quarta-feira (6), o Re-
fis foi prorrogado até 31
de outubro. Dessa forma,
os munícipes inscritos na
Dívida Ativa até 31 de de-
zembro de 2020 ainda
podem renegociar Im-
postos sobre Serviços de

Qualquer Natureza, IPTU,
taxas de licença e multas.

 Até o final de setem-
bro, o REFIS firmou 11,2
mil acordos. Mais de R$
61 milhões foram rene-
gociados e, desse mon-
tante, a Cidade recebeu
R$ 19,3 milhões.

CONFIRA OS BENEFÍCIOS:
- 100% em prestação única (é possível aderir sem sair de casa)
- 80% em até 12 parcelas mensais
- 60% em até 18 parcelas mensais
- 40% em até 24 parcelas mensais
- 20% em até 36 parcelas mensais
- 50% em prestação única para multas de qualquer natureza, exceto
as de trânsito
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Festival da Primavera e Praça 22 são
destaques em congresso no México
Prefeito de São Vicente, Kayo
Amado, apresentou projeto do
evento durante palestra no Smart
City Expo Latam Congress 2021

É inegável que o Fes-
tival da Primavera mu-
dou a cara da região com-
preendida pelas Praças
22 de Janeiro, Tom Jo-
bim, Biquinha, Rua do
Colégio e Parque Cultu-
ral da Vila de São Vicen-
te. Antes sem “vida” e, até
certo modo, abandona-
dos há muito tempo, es-
tes locais agora voltaram
a reunir famílias, ativida-
des culturais, turísticas,
gastronômicas e diver-
são para a criançada.

Ao ser pensado, o Fes-
tival teve como foco a
reocupação pelo poder
público de um espaço
antes degradado, devol-
vendo-o à comunidade,
reaquecendo a economia
e o comércio na Cidade e
oferecendo à população
opções de lazer.

A ideia partiu do pre-
feito Kayo Amado e en-
volveu todas as secreta-
rias da Administração
Municipal. Resultado:

moradores e turistas
abraçaram o Festival da
Primavera, que foi muito
bem aceito e segue com
programação até 17 de
outubro, servindo de mo-
delo para outros eventos
que serão planejados
para aquela região.

Durante a participa-
ção no Smart City
Expo Latam Congress
2021, que é realizado
na cidade de Mérida,
capital de Yucatán, no
México, Kayo Amado
foi convidado a discur-
sar na última terça-fei-
ra (5), ocasião em que
citou o projeto do Fes-
tival da Primavera e
todo o significado que
o evento envolve para
o espaço urbano de São
Vicente.

Falando em espanhol,
o prefeito vicentino apre-
sentou a cidade de São
Vicente, falou de suas
ideias para o desenvolvi-
mento da Cidade e enal-

teceu o desafio de ressig-
nificar a Praça 22 de Ja-
neiro, com o Festival da
Primavera. “Acredito que
consegui levar o nome da
nossa cidade para as vá-

rias autoridades presen-
tes neste congresso in-
ternacional, e espero que
daqui saiam importantes
parcerias”, disse Kayo
Amado.

Durante a palestra, o
chefe do executivo vicen-
tino também falou da re-
cuperação da área no
Catiapoã, próximo às
ruas Lions Club e João

Batista Robortela, que
recebeu amplo trabalho
de zeladoria, com insta-
lação de praça com brin-
quedos para as crianças
do bairro.

Personagens históricos de SV marcam presença
em Walking Tour no Festival da Primavera

Personagens históri-
cos como Martim Afonso,
Ana Pimentel e João Ra-
malho voltam à vida nes-
te sábado (09), no
Walking Tour do Festival
da Primavera. Os ícones
da história vicentina con-
tarão alguns fatos sobre
a Primeira Vila do Brasil
durante o passeio.

A iniciativa da Secre-
taria de Turismo (Setur),
em parceria com a Se-
cretaria de Cultura (Se-
cult), que cedeu os figuri-

nos utilizados na Encena-
ção, pretende ampliar a
interação com o público
através da participação
dos personagens.

Após cada tour, realiza-
do das 19h  às 19h40, os
personagens ficarão dispo-
níveis para fotos com o pú-
blico. O passeio tem dura-
ção prevista de 40 minutos.

Percorrendo vários
pontos da Cidade, com
guia de turismo e intérpre-
te da Língua Brasileira de
Sinais (Libras), da Secreta-

ria de Educação (Seduc), o
passeio tem vagas limita-
das. Para participar, bas-
ta se inscrever na tenda
da Setur, localizada na
Praça 22 de Janeiro, até
30 minutos antes do início
da caminhada.

Percurso - O grupo par-
te da Praça Tom Jobim,
onde serão abordados o
Marco Padrão, Píer dos
Pescadores e Ponte Pên-
sil. O segundo ponto de
parada é a Praça da Biqui-
nha, com passagem na
Biquinha de Anchieta,
Grande Cruz da Pedra

EDITAL DE REQUERIMENTO

DE LICENÇA  AMBIENTAL

Igreja Evangélica Projeto Vida,
CNPJ: 71.131.767/0001-06, torna
público que requereu à Secretaria de
Meio Ambiente (SEMAM) do
Município de São Vicente, Estado de
São Paulo, a Licença Prévia e de
Instalação  para a atividade de
organizações religiosas e filosóficas,
localizada à Rua Uberaba, 480 –
Jardim Independência, no município
de São Vicente, SP.

São Vicente 09 de outubro de 2021

Bruta e Estátua do Padre
José de Anchieta. Na sequ-
ência, na Praça 22 de Ja-
neiro, os caminhantes co-
nhecem o Relógio do Sol,
o Monumento ao IV Cente-

nário do Descobrimento
do Brasil e a estátua de
Benedito Calixto. Para fina-
lizar o Walking Tour, o pas-
seio segue para a Casa Mar-
tim Afonso, Praça João Pes-

soa, Igreja Matriz, Mercado
Municipal e Parque Cultural
Vila de São Vicente.

Em caso de chuva ou
mau tempo, a programação
poderá sofrer alteração.

Exposição de desenhos exalta mulheres em SV
Com emblemáticas fi-

guras femininas, o Espaço
Multicultural abriga a ex-
posição ‘@ilustrabianca’,
da artista plástica Bianca
Arruda, no Festival de Pri-
mavera de São Vicente.

Até 17 de outubro, quan-
do termina o evento, a
mostra segue aberta ao
público na Praça 22 de Ja-
neiro, no Gonzaguinha, to-
dos os dias, das 11h às 18h.

Reunindo 19 obras,
entre criações autorais,
‘fanart’ de persona-
gens, cantoras e atrizes,
sendo todas mulheres,
a artista santista, de 20

AVISOS E DECLARAÇÕES

anos, fez sua estreia no
ramo das mostras cultu-
rais no dia 1º de outubro,
justamente no Festival.

De acordo com Bianca,
a aquarela é uma de suas

principais técnicas, e
seus processos de cria-
ção demoram cerca de
cinco a seis horas em
cada arte, entre o rascu-
nho e a finalização. Já no

formato digital, os tra-
balhos demorar cerca
de quatro horas.

Para quem quiser ad-
quirir as ilustrações (im-
pressão da arte origi-
nal), os preços variam
ente R$ 7,00 e R$
15,00, tanto no formato
A4, quanto na folha A5.

“Estou super feliz e ani-
mada para que mais pes-
soas possam conhecer mi-
nha arte. Sempre fico pen-
sando em produzir algo e,
gosto de ilustrar mulheres.
Acredito que assim consi-
go levar a ideia que que-
ro”, concluiu Bianca.
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SEGURANÇA

Rede de ensino
de São Vicente
contará com
sistema de
monitoramento
digital

A Prefeitura de São Vi-
cente deu início ao pro-
cesso de contratação de
empresa para a imple-
mentação do Sistema Di-
gital de Gestão de Segu-
rança e Vigilância para a
Secretaria da Educação.
O edital de Pregão Pre-
sencial 143/21 está dis-
ponível no  site oficial, da
prefeitura de S. Vicente
www.saovicente.sp.gov.br

A empresa vencedora
deverá atender a todas

as unidades municipais
de educação infantil e en-
sino fundamental, com
instalação, ainda este
ano, de câmeras, criação
de Centro de Controle
Operacional (CCO) e con-
tratação de equipe técni-
ca especializada. A aber-
tura dos envelopes para
definir a empresa vence-
dora será no dia 19 de ou-
tubro. O investimento es-
timado da licitação é de
R$ 3.218.759,88.

Equipe representante de São Vicente
conquista título estadual de futebol

São Vicente ‘voou’ em
um importante torneio
de base de futebol. A
equipe Unisal Sespor,
categoria sub-10, coman-
dada por Eduardo Mar-
tins, Renato Martins
(Chocolate) e Nilson Fon-
seca (Índio), foi campeã
da IberLeague São Pau-
lo, com nove vitórias e
uma derrota, marcando
33 gols e sofrendo seis.
A competição foi dispu-
tada no Clube Atlético In-
diano, em São Paulo.

A final foi vencida por 4
a 2, sobre a equipe AD Vo-
lks Futsal. Além do título
marcante, os jovens atle-
tas também garantiram
vaga na IberLeague Naci-
onal, em janeiro de 2022,
também em São Paulo.

Um dos consagrados
foi o atacante Isaac Miran-
da, que está até agora
sem acreditar no que fez.
"É um sentimento maravi-
lhoso. Além de ter sido
campeão, acabei como
artilheiro, com 13 gols". O
garoto também conta que
já está bastante ansioso
para a disputa do nacional.

Além dos prêmios co-
letivos e individuais,

nada melhor do que orgu-
lhar a família. O pai de Isa-
ac, Paulo Miranda, 'está
nas nuvens' com o desem-
penho do filho no campe-
onato. "Esses garotos são
merecedores. Eles se de-
dicam muito em prol do
sonho de profissionalizar,
e isso é muito gratifican-
te", comemora.

O meio campista João
Lucas, capitão da equipe,
conta que ergueu o troféu
por ele, pela equipe e
pelos vicentinos. "Foi
uma grande honra, não
só pela Unisal, mas por
toda São Vicente".

A equipe está repleta
de jovens talentos que já
ingressaram nas catego-
rias de base de um dos
maiores clubes do País, o
Santos FC. Tanto no time
de futsal, quanto no de
campo. Um deles é o za-
gueiro Marcos dos San-
tos, que viveu a experiên-
cia de jogar pela lateral
direita no torneio. "Eu me
surpreendi com o resulta-
do na lateral, mesmo sen-
do uma função diferente.
Fiz dois gols e pude avan-
çar bem ao ataque. Conti-
nuo sendo zagueiro, po-

rém agora com mais ex-
periência", pontuou.

A preparação antes
da IberLeague foi toda
feita no campo do Itara-
ré, com apoio da Secre-
taria de Esportes (Ses-
por). O técnico Edu Mar-
tins agradeceu o apoio
do poder público. "Con-
quistar uma competição
de base como essa, que
é uma das principais, é
motivo de muita honra. O
orgulho que tenho dos
jogadores é imenso. Isso
só foi possível graças a

muito trabalho de todos.
Agradeço ao apoio pres-
tado pela Prefeitura,
que deu todo suporte
necessário. Alegria
imensa". Edu também
ressaltou que, além de
preparar os garotos
para o esporte, a função
do treinador é essencial
na formação de caráter
do indivíduo. "Em quase
25 anos trabalhando
com crianças, tive a feli-
cidade de ver muitos
meninos conquistando o
sonho de profissionali-
zar e outros que segui-
ram rumos diferentes,
mas se tornaram gran-
des cidadãos", conclui.

VISITA À PREFEITU-
RA - Nesta quarta-feira
(6), a prefeita de São Vi-
cente em exercício, San-
dra Conti, recebeu os jo-
vens atletas e seus pais
no Salão Nobre, parabe-
nizando a equipe pelo
desempenho. "Eu sou

apaixonada por futebol e
fico muito feliz em ver uma
equipe representando
nossa Cidade com tanta
dedicação e um resultado
maravilhoso. Parabéns
aos atletas, à comissão, e
principalmente aos pais,
por incentivarem a práti-
ca esportiva no dia a dia".

Também presente no
encontro, o secretário de
Esportes, Wagner Para-
guay, enalteceu a valori-
zação que São Vicente
tem dado para o espor-
te, em busca da realiza-
ção de novos sonhos. "Se-
guimos trabalhando com
muito carinho e dedica-
ção pelos munícipes, cri-
ando novas modalidades
e escolinhas para formar
novos atletas. A essência
de tudo é trabalhar des-
de a base, para que no
futuro, os atletas possam
colher os frutos, realizan-
do seus sonhos através
do esporte".

Dondinho
recebe evento
especial para o
Dia das
Crianças neste
domingo

Com o intuito de es-
tampar o sorriso nos
rostos dos pequenos vi-
centinos, a Prefeitura
de São Vicente, por
meio da Secretaria de
Esportes (Sespor) e do
Fundo Social de Solida-
riedade (FSS-SV), em
conjunto com o grupo
Juntos pelo Esporte,
Conselho Municipal de
Esportes e Associação
de Capoeira Tradição
Negra, promove um
evento especial para o
Dia das Crianças, neste
domingo (10), das 09h
às 13h, no Ginásio Poli-
esportivo Dondinho
(Rua Travessa do Par-
que, 1.000 - Catiapoã).

Haverá diversas
atrações gratuitas, en-
tre as quais, aulas de
boxe e capoeira, corte
de cabelo, brinquedos
infláveis, robô, refrige-
rante, pipoca e cachor-
ro quente para a crian-
çada, além de doação de
brinquedos.

A entrada será con-
trolada, por meio de se-
nhas, seguindo os pro-
tocolos de segurança
para frear a dissemina-
ção do coronavírus.
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Prof. Thiago Alexandre, presidente
da Câmara: “Sou movido a desafios”

ENTREVISTA

Em visita ao Jornal Vicentino, o vereador vicentino falou sobre sua trajetória,
seu projeto social e a missão à frente da primeira Câmara das Américas

Os desafios sempre guiaram o caminho
do professor Thiago Alexandre. Ainda
adolescente se viu à frente de um impor-

tante projeto social, o Sport Clube Gleba II, no
bairro onde vive até hoje, sendo responsável
por dar oportunidade a mais de 200 crianças e
jovens, que precisavam desenvolver suas po-
tencialidades e ficar longe das ruas.

O trabalho social esportivo o conduziu a for-
mação em Educação Física e também o impul-
sionou para o mundo da política, inconformado
com a falta de apoio do Poder Público. Apoiado
pela comunidade, foi eleito vereador em 2020
com 2.044 votos.

Se o desafio já não fosse grande, ele também
foi eleito presidente da Câmara Municipal. Aos
35 anos, o professor Thiago Alexandre assumiu
o compromisso de buscar levar o desenvolvi-
mento para a Área Continental e também de
aproximar a Primeira Câmara das Américas da
população. Confira um pouco da sua história e
sobre seus primeiros 10 meses de trabalho:

JV - Você sempre mo-
rou na Área Continental
de São Vicente?

Thiago Alexandre –
Sempre vivi em São Vicen-
te. Morei até meus seis anos
no Humaitá, depois fui para
a região do Parque das Ban-
deiras e, com sete anos, fui
para o Gleba II, onde estou
até hoje.

JV – Como foi sua esco-
lha para se tornar profes-
sor de Educação Física?

Thiago Alexandre – Ser
professor sempre foi minha
primeira opção porque aos
14 anos eu já trabalhava
como auxiliar em um proje-
to social esportivo no meu
bairro. Com 15 anos, o Sal-
vador, que era o fundador
desse projeto, veio a falecer.
Então muito novo eu me vi à
frente desse projeto, com
mais de 200 crianças e jo-
vens e passei a ter essa res-
ponsabilidade, junto à comu-
nidade. Com isso veio a von-
tade de me formar. Eu preci-
sava me aperfeiçoar para
passar conhecimento, então
escolhi o curso de Educação
Física.

JV – Em que momen-
to a política entra na sua
vida?

Thiago Alexandre – A
partir do momento que você
está à frente de um projeto
social, você também passa
automaticamente a precisar
de um apoio do Poder Públi-
co. E eu nunca tive esse apoio.
Eu cheguei uma vez a ir até
um secretário de Esportes
para pedir ajuda com materi-
al e ele me disse para se, caso
eu tivesse, para mandar para
lá.  Eu sempre levava políti-
cos ao projeto, até que che-
gou um momento que os pais
falaram para ao invés de eu
levar pessoas lá, para eu me
lançar candidato. Foi então
que, em 2016, eu me candi-
datei a vereador, com o apoio
dos pais das crianças e da co-
munidade e tive 871 votos. Foi
uma experiência incrível, por-
que vimos que tínhamos po-

tencial. Sem apoio financeiro,
apenas com voluntários, che-
gamos perto dos mil votos.

JV – Como foi a elei-
ção de 2020?

Thiago Alexandre – A
partir de 2017 nós demos
andamento no projeto soci-
al, mas também iniciamos
um trabalho político pensan-
do em 2020. Mesmo assim
não foi fácil, foi uma eleição
diferente para todos nós.
Além de não ter dinheiro
para investir na campanha,
eu fiquei de março a dezem-
bro desempregado, sem R$
1 real no bolso. Mas com fé e
a ajuda dos meus amigos,
chegamos ao êxito de ven-
cer as eleições e fui eleito
com 2044 votos.

JV – Você acha que
faltava representativi-
dade para a Área Conti-
nental?

Thiago Alexandre – Eu
via a Área Continental como
um curral político, onde as
pessoas iam apenas de qua-

tro em quatro anos para pe-
dir voto. E eu bati muito nes-
ta tecla, com o prefeito Kayo
Amado, que o desenvolvi-
mento precisava cruzar a
ponte. Esse é o nosso objeti-
vo e nossa missão. Fazer com
que a Área Continental tenha
protagonismo na Cidade e
não volte também a passar
por momentos tristes como
passamos, por causa de polí-
tica, como o fechamento da
Ponte dos Barreiros.

JV - Qual aprendizado
do seu trabalho social

você leva para a política?
Thiago Alexandre – Eu

vejo a política como uma mis-
são, e assim como qualquer
missão, é necessário ter foco
e deixar muitas coisas de
lado, como aconteceu na
época do projeto social. Lá, os
pais sempre me cobravam
muita postura, porque eu era
a referência e o exemplo das
crianças.  Minhas atitudes
refletiam nelas. Eu trouxe
isso para a política. Eu abdi-
quei de muitas coisas para
estar à frente do projeto e
agora na política.

JV – Como vereador,
você passa a ser cobra-
do. Como está sendo
essa experiência?

Thiago Alexandre – Sim,
você deixa de ser pedra e pas-
sa a ser vidraça. Eu sempre

fui cobrado por moradores,
mesmo antes de ser verea-
dor. Agora, na política, essa
cobrança dobra, ainda mais
com a responsabilidade como
presidente da Câmara. Mas,
isso só me dá mais vontade
de trabalhar. Sei da respon-
sabilidade de representar a
primeira Câmara das Améri-
cas, mas estamos fazendo um
bom trabalho. Temos um le-
gislativo renovado, com to-
dos empenhados em partici-
par desse momento histórico
de mudança, após 26 anos de
um mesmo grupo político,
com uma nova gestão.

JV – Em seu primeiro
mandato, você se torna
presidente da Câmara.
Qual o principal desafio?

Thiago Alexandre – É
algo diferente. Quando entro
na Câmara e presido uma
sessão, o sentimento para
mim é como se fosse uma fi-
nal de Copa do Mundo. Não
era algo esperado, sempre
estivemos focados em ga-
nhar a eleição. Mas, a minha
vida sempre foi movida por
desafios e esse é mais um
grande desafio que assumi .
O principal desafio são as
questões administrativas. Vá-
rias questões foram se acu-
mulando, sentaram em pro-
cessos e a casa ficou ultrapas-
sada. Então é necessário ter
atitude. Ao longo desse biê-
nio, teremos decisões impo-
pulares, mas será necessário

mexer nessas feridas.

JV – Como fazer para
essas decisões impopu-
lares não atrapalharem
seu trabalho ?

Thiago Alexandre - É o
principal desafio. Hoje estou
como presidente da Câma-
ra, preciso administrar a
casa, mas ao mesmo tempo
tenho meu trabalho como
vereador. Muitas vezes as
pessoas não entendem, mas
temos questões que preci-
sam ser alteradas. Temos
leis ultrapassadas e precisa-

mos atualizá-las. Temos
uma Câmara em situação de
abandono, tem até morcego
dentro, e precisando de re-
forma. Em outros países, as
pessoas iriam pagar para vi-
sitar a primeira Câmara das
Américas. Precisamos que
ela vire realmente a casa do
povo e a população se sinta
cada vez mais próxima.

JV - Você esteve com o
prefeito Kayo Amado na
campanha. Agora precisa
fazer cobranças ao Exe-
cutivo. Como tem sido?

Thiago Alexandre - Sim,
fizemos base do atual prefei-
to Kayo Amado. Eu conheci
ele em 2018, me identifiquei
com projeto político e a gen-
te vem fazendo esse traba-
lho até hoje. Não é fácil. Você
em alguns momentos preci-
sa entender que a cidade pas-
sa por um momento difícil, de
reestruturação e renovação.
Eu sempre defendi junto ao
prefeito que precisamos pen-
sar em deixar um legado
para a Cidade. Que implante-
mos projetos para os próxi-
mos 12 anos e que, indepen-
dentemente de estarmos
aqui ou não, que as próximas
gestões possam seguir.

JV - Poderia citar al-
gum exemplo?

Thiago Alexandre -  Defen-
do um plano de desenvolvi-
mento para a Área Continen-
tal de São Vicente. Entra pre-
feito, sai prefeito, e ninguém
deixa um legado. Eu estive em
Brasília com o secretário naci-
onal dos Portos, onde mostra-
mos nossa ideia de levar um
porto seco para lá. É uma re-
gião rica, com muitas áreas, e
que precisa ser explorada. Es-
tamos há apenas 50 minutos
de São Paulo. É um lugar atra-
tivo. O desenvolvimento preci-
sa chegar lá.

JV - Existem outras
propostas ou projetos
que quer ver implantados?

Thiago Alexandre - Eu
acredito que São Vicente pre-
cisa muito atualizar suas leis.
Nós vemos pessoas, empre-
sas, querendo investir na Ci-
dade e esbarram nesses pro-
blemas. No esporte, por
exemplo, éramos o único mu-
nicípio sem um conselho mu-
nicipal, e, por consequência,
sem um fundo mundial do es-
porte. Se uma empresa qui-
sesse ajudar, já esbarrava
nesse problema. Resolvemos
essa questão e vamos poder
fomentar o esporte, assim
como todas as demais áreas.
A cidade precisa de parcerias
público-privadas e sair dessa
caixinha, que acaba fazendo
com que não se desenvolva.
Como professor, também
quero trabalhar para que nos-
sas escolas voltem a se tor-
nar referência, a educação é o
berço de tudo. Em breve, o
prefeito anunciará mudanças
na área da saúde, e espero que
a partir de 2022 nós possa-
mos ter a cara e o respeito
que São Vicente merece.
Hoje, ela é tratada como o pa-
tinho feio da Região.

JV - Você ainda é
novo, tem outras pre-
tensões na vida pública?

Thiago Alexandre - Volto
a falar. Minha vida é movida a
desafios. Hoje estou como ve-
reador e presidente da Câma-
ra e espero fazer um bom tra-
balho ao longo desses quatro
anos e que as pessoas possam
acompanhar tudo isso. Colo-
co todos os meus desafios na
mão de Deus e tenho certeza
que ele tem algo reservado
lá na frente e vamos nos pre-
parar para isso. São Vicente
já está se organizando, vai
crescer e vamos deixar um
bom legado.

“No projeto social eu precisei de
abdicar de muitas coisas para ser
exemplo e referência para as
crianças e jovens. Agora, eu
trouxe isso para a política”

THIAGO ALEXANDRE
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MAIS CAROS

Petrobras reajusta gasolina e
gás de cozinha a partir de hoje

O reajuste médio do
GLP será de R$ 0,26,
com o quilo passando de
R$ 3,60 para R$ 3,86. O
litro da gasolina nas dis-
tribuidoras passará de
R$ 2,78 para R$ 2,98.
Os reajustes valem a
partir de hoje(9).

A gasolina tipo A cor-
responde a 73% da ga-
solina comum que che-
ga ao consumidor. Os
23% restantes são de
etanol. Segundo a Pe-
trobras, a parcela no

preço da gasolina na bom-
ba passará a ser, em mé-
dia, de R$ 2,18 por litro.
Uma alta de R$ 0,15.

O preço médio do GLP
para as distribuidoras
passará de R$ 3,60 para
R$ 3,86 por kg, equivalen-
te a R$ 50,15 por 13 kg,
refletindo reajuste médio
de R$ 0,26 por kg.

Segundo a Petrobras, o
GLP não era reajustado há
95 dias. O último aumento
do litro da gasolina tipo A
ocorreu há 58 dias.

Memorial das Conquistas retoma visita monitorada
e trabalhadores da saúde terão entrada gratuita

O Santos Futebol Clu-
be retomará as visitas
monitoradas no Memo-
rial das Conquistas na
próxima terça-feira (12),
data do aniversário de
105 anos do Estádio Ur-
bano Caldeira. Para
marcar esse recomeço,
o clube convidou equi-
pes que atuam na Se-
cretaria de Saúde de
Santos para conhece-
rem o local nesta sexta-
feira (8) e anunciou gra-
tuidade no ingresso até
31 de dezembro para os
trabalhadores da saúde
– pessoas formadas na

área ou que tenham vín-
culo empregatício em
serviço de saúde.

A intenção é homena-
gear quem tanto se doou
no enfrentamento à co-
vid-19, causa da parali-
sação das visitas moni-
toradas – a última foi re-
alizada em 17 de março
de 2020. Depois dessa
data, foram permitidas
apenas visitas simples,
que não incluem a expli-
cação detalhada do
acervo e a ida ao vestiá-
rio e ao gramado do es-
tádio Urbano Caldeira.

A gratuidade é válida

tanto para as visitas
simples (R$ 20,00)
quanto para as visitas
monitoradas (R$ 40,00).
Para ter acesso ao be-
nefício, é obrigatório
apresentar carteira do
conselho de classe ou
algum documento que
comprove vínculo em-
pregatício com serviço
de saúde.

SERVIÇO
O Memorial das Con-

quistas funciona de ter-
ça-feira a domingo, das
10 às 18 horas, na Rua
Princesa Isabel, s/nº -
Vila Belmiro.

Bolsonaro chega ao Guarujá para passar
o feriado de Nossa Senhora Aparecida

O presidente Jair
Bolsonaro (sem parti-
do) chegou na noite
desta sexta-feira (8)
em Guarujá, para pas-
sar o feriado prolonga-
do de Nossa Senhora
Aparecida na cidade.

Bolsonaro chegou à
cidade de helicóptero e
pousou na Base Aérea
de Santos, que fica em
Guarujá, por volta das
19h. Antes de ir para o
litoral, o presidente es-
teve em Campinas

para participar de uma
feira de nióbio e inaugurar
estruturas do Sirius, su-
perlaboratório que funci-
ona como uma espécie de
“raio-X superpotente”
que analisa diversos tipos
de materiais em escalas
de átomos e moléculas.

O presidente chegou a
Guarujá sem máscara,
cujo uso ainda é obrigató-
rio no estado e no municí-
pio, como prevenção à Co-
vid-19. Ao sair da Base Aé-
rea, Bolsonaro foi recebi-

do por alguns apoiado-
res e chegou a tirar foto
com o grupo.

Durante o feriado,
Bolsonaro ficará hospe-
dado no Forte dos An-
dradas, instalação mili-
tar que tem utilizado
sempre que vem à re-
gião para períodos de
descanso. A unidade do
Exército é a última forta-
leza construída no Brasil,
inaugurada em 1942, du-
rante a Segunda Guerra
Mundial.

Saúde prevê uma dose
contra Covid no público
de 18 a 60 anos em 2022

O Ministério da Saú-
de afirmou nesta sexta-
feira (8) que seu plane-
jamento para 2022
prevê o investimento
de R$ 11 bilhões para a
campanha de vacinação
contra a Covid-19.

Pela primeira vez, os
gestores da pasta ex-
plicaram alguns dos
detalhes já conhecidos
da próxima rodada de
vacinação. De acordo
com o governo, após
reunião e debates com
especialistas, já está
previsto para o próxi-
mo ano:

Uma dose para pes-
soas de 18 a 60 anos;

Duas doses para pes-
soas com mais de 60 anos
e imunossuprimidos;

Vacinação por faixa
etária decrescente, e não
por grupo de risco;

Vacinação seis meses
após a imunização com-
pleta em 2021 ou dose de
reforço;

Duas doses para no-
vos públicos, se houver
ampliação (crianças e
adolescentes);

Vacinação heteróloga:

cada vacinado recebe
imunizante diferente do
aplicado no ano anteri-
or;

Ao todo, devem ser
necessárias 340 mi-
lhões de doses;

Utilização apenas de
vacinas com registro
definitivo pela Anvisa, o
que exclui atualmente a
CoronaVac.
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A  Prefeitura de
São Vicente
preparou uma

programação especial
para o Outubro Rosa,
envolvendo diversas
secretarias e departa-
mentos. Coincidente-
mente, neste ano o
tema ganhará o olhar
feminino de Sandra
Conti ,  prefeita em
exercício até 10 de ou-
tubro, durante a via-
gem do chefe do Exe-
cutivo, Kayo Amado,
ao México, onde ele
participa do ‘Smart
City Expo Latam Con-
gress 2021´.

Iluminação
O mês de outubro já

começou com ações em
São Vicente, e o tom da
conscientização coloriu
alguns pontos estraté-
gicos do Município, logo
na noite de sexta-feira
(1°/10). Quem passar
pela Cidade neste mês
contemplará três locais
tradicionais de São Vi-
cente iluminados de
rosa: o prédio da Prefei-
tura, o Memorial dos
500 Anos (Monumento
Niemeyer), no alto da
Ilha Porchat, e o Marco
Padrão, na praia do
Gonzaguinha.

Exposição ‘Um
toque para a vida’
Nesta semana será

inaugurada a exposição
“Um toque para a vida”,
no hall de entrada do
Paço Municipal, que
apresentará painéis
contendo dados de inci-
dência do câncer de
mama no Brasil e em
São Vicente; História do
Outubro Rosa; O Autoe-

xame; Rede de Atendi-
mento em São Vicente e
frases de mulheres que
venceram o câncer de
mama e servem de inspi-
ração para outras mulhe-
res. A mostra ficará aber-
ta ao público, gratuita-
mente, até o fim do mês.

A exposição também
contará com um ponto de
arrecadação de lenços de
cabeça para doação a
mulheres que perdem os
cabelos durante os trata-
mentos de quimioterapia.

A data e o horário exa-
tos da abertura da expo-
sição serão divulgados
em breve.

Captação de
mulheres

Em São Vicente, a ade-
são para a realização de
mamografias ainda é bai-
xa. São realizadas em
média, 1.000 mamografi-
as por mês, sendo 800
no Centro de Apoio e Di-
agnóstico (CAD), e 200
no Ambulatório Médico
de Especialidades (AME)
ou no Hospital Guilher-
me Álvaro (HGA).

A fim de captar mulhe-
res que ainda não passa-
ram pelo procedimento
ou estão em atraso com
os exames, a Secretaria
de Saúde (Sesau) fará
uma ação de captação
de mulheres da Cidade,
no Festival da Prima-
vera (Praça 22 de Ja-
neiro – Gonzaguinha),
no sábado (9). Profissi-
onais de Saúde aborda-
rão as mulheres, cadas-
trando e agendando 72
exames de mamografia
na rede municipal.

Roda de Conversa e

distribuição de laços
cor-de-rosa

Ainda no sábado (9), às
16h, no Festival da Pri-
mavera, será realizada
uma roda de conversa, no
palco do evento, com a
presença da prefeita em
exercício, Sandra Conti,
profissionais de Saúde e
mulheres que venceram
ou estão enfrentando o
câncer de mama.

Após o bate-papo, a
prefeita em exercício,
Sandra Conti caminha-
rá pelo Festival da Pri-
mavera, distribuindo
laços cor-de-rosa, sím-
bolo do Outubro Rosa.

No local ,  também
haverá um ponto de co-
leta de lenços.

Outras ações
- Pintura dos letreiros

“Eu Amo São Vicente”, na
divisa do Itararé e na
Praça Tom Jobim, no
Gonzaguinha, com temá-
tica do Outubro Rosa. A
ação será no sábado (9).

- Gravação do Podcast
Outubro Rosa – com a
prefeita em exercício,
Sandra Conti

- Gravação do Giro de
Primeira – trazendo no-
tícias da programação
do Outubro Rosa em
São Vicente, gravado
somente pelas mulhe-
res da Secretaria de
Imprensa e Comunica-
ção Social (Seicom).

Ações da Secretaria
de Saúde

- Mobilização das mu-
lheres para a realização
dos exames de rastrea-
mento do câncer de
mama – Ampliação da
oferta do exame de ma-

mografia para mulheres
de 50 a 69 anos, faixa
etária preconizada pelo
Ministério da Saúde, com
agenda no CAD. A unida-
de terá cartazes infor-
mativos e as mulheres
agendarão os exames di-
retamente na recepção.

- Mobilização das mu-
lheres para a realização
dos exames de rastrea-
mento do câncer de colo
de útero – Ampliação da
oferta do exame de cito-
patológico do colo de úte-
ro em mulheres de 25
64 anos, faixa etária pre-
conizada pelo Ministério
da Saúde, com agenda
nas UBS´s e ESF´s.

- Movimento “Vestindo
Rosa” – Durante alguns
dias de outubro, a come-
çar por esta segunda-fei-
ra (4) pelos profissionais
que atuam dentro da Se-
cretaria de Saúde, servi-
dores das unidades com-
parecerão vestindo rou-
pas de cor rosa, e desen-
volverão ações de consci-
entização, tais como:

- Caminhada / ativida-
de física – com partici-
pação do NASF (nutrici-
onista e fisioterapeuta)

- Rodas de conversa
e educação em saúde
em salas de espera e
acolhimento, com rela-
tos de pacientes que
venceram o câncer.

- Lenços solidários –
Nas unidades de saúde
haverá pontos de coleta
de doações de lenços,
muito importantes para
mulheres em tratamento
de câncer. Eles ajudam a
melhorar a autoestima
dessas mulheres.

- Capacitação e atua-
lização - em citologia
para 100% dos enfermei-
ros e enfermeiras da
Atenção Básica.

 Disk Mamografia –
mulheres de 50 a 69
anos que tenham feito o
exame de mamografia
há mais de um ano pode-
rão agendar o exame
através de um telefone
que será lançado nos pró-
ximos dias.

#OutubroRosaSV
A Prefeitura de São

Vicente criou a hashtag
para incentivar a popula-
ção a postar fotos e mo-
mentos nas redes sociais,
com roupas cor-de-rosa,
nos monumentos ilumi-
nados, e em momentos
que despertem a consciên-
cia sobre o Outubro Rosa.
Ao postar ou comparti-
lhar nas redes sociais, é só
incluir #OutubroRosaSV.

Câncer de Mama
De acordo com dados

do Instituto Nacional de
Câncer (Inca), o câncer de
mama é o tipo que mais
acomete mulheres em
todo o mundo, tanto em
países em desenvolvi-
mento quanto em países
desenvolvidos. Cerca de
2,3 milhões de casos no-
vos foram estimados
para o ano de 2020 em
todo o mundo, o que re-
presenta cerca de
24,5% de todos os tipos
de neoplasias diagnosti-
cadas nas mulheres. As
taxas de incidência va-
riam entre as diferentes
regiões do planeta, com
as maiores taxas nos
países desenvolvidos.

Para o Brasil, foram

Captação de mulheres para a realização de mamografias, exposição sobre o tema e
roda de conversa são algumas das ações que serão promovidas no Outubro Rosa

SV se veste de rosa para o mês de
conscientização sobre câncer de mama

OUTUBRO ROSA

estimados 66.280 casos
novos de câncer de
mama em 2021, com um
risco estimado de 61,61
casos a cada 100 mil
mulheres.

O câncer de mama
também ocupa a pri-
meira posição em mor-
talidade por câncer en-
tre as mulheres no Bra-
sil, com taxa de morta-
lidade ajustada por
idade, pela população
mundial, para 2019, de
14,23/100 mil. As mai-
ores taxas de incidên-
cia e de mortalidade
estão nas regiões Sul e
Sudeste do Brasil.

Os principais sinais
e sintomas suspeitos
de câncer de mama
são: caroço (nódulo),
geralmente endureci-
do, fixo e indolor; pele
da mama avermelha-
da ou parecida com
casca de laranja, alte-
rações no bico do pei-
to (mamilo) e saída
espontânea de líquido
de um dos mamilos.
Também podem apa-
recer pequenos nódu-
los no pescoço ou na
região embaixo dos
braços (axilas).

É importante res-
saltar que o câncer de
mama pode ser cura-
do. Quanto mais cedo
ele  for  detectado,
mais fácil será curá-
lo. Se no momento do
diagnóstico o tumor
t iver  menos de um
centímetro (estágio
inicial), as chances de
cura chegam a 95%.

Fonte: Instituto Na-
cional de Câncer – Inca
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ANetflix anun
 ciou a oficial

                                                                                                                                                                                                                                                                mente a data
de estreia da 4ª tempo-
rada de Cobra Kai para
31 de dezembro. A no-
vidade foi revelada no
TUDUM, evento mun-
dial promovido pela
plataforma de strea-
ming para anunciar in-
formações sobre as
produções de seu ca-
tálogo. Vale lembrar
que a 4ª temporada da
série vai ser a maior de
todas (até o momento).
Estão preparados para
muitas emoções no de-
rivado de Karatê Kid?
O que esperar da 4ª
temporada de Cobra
Kai na Netflix

A 4ª temporada de
Cobra Kai promete
mais conflitos e even-
tos ainda maiores para

SÉRIE

Cobra Kai
os próximos episódios.
Nos momentos finais
da 3ª temporada, Jo-
hnny Lawrence (Willi-
am Zabka) e seus alu-
nos, como Miguel
(Xolo Maridueña) e Fal-
cão (Jacob Bertrand),
se juntaram ao Daniel
LaRusso (Ralph Mac-
chio) e seus alunos do
Miyagi-Do para treina-
rem juntos contra John
Kreese (Martin Kove) e
seus alunos do Cobra
Kai, com destaque
para Robby (Tanner
Buchanan) e Tory
(Peyton List).

Mesmo com essa
união, Kreese – perso-
nagem que pode ga-
nhar um spin-off em
breve vai contar com
um reforço de peso:
Terry Silver (Thomas
Ian Griffith), seu antigo

4ª temporada já tem data de estreia
amigo e
um dos
g r a n d e s
antagonis-
tas de Karatê Kid
3 - O Desafio Fi-
nal (1989).  Ele
vai ajudar Kree-
se a deixar o Co-
bra Kai ainda
mais forte e im-
batível. Por cau-
sa disso, a união
entre Johnny e
Daniel com o Miyagi-
Do e o Eagle Fang é
um dos acontecimen-
tos mais esperados e,
juntos, eles vão ten-
tar derrubar esses
antagonistas.

O grande evento da
4ª temporada de Co-
bra Kai vai ser mais um
torneio de caratê do
All-Valley. Outras te-
máticas que devem

ser exploradas na
nova temporada é a
evolução da rivalida-
de feroz entre Sam
LaRusso (Mary
Mouser) e Tory Ni-
chols (Peyton List),

assim como a revol-
ta ainda maior de
Robby, agora contra
Daniel e Johnny tra-
balhando juntos.

A 4ª temporada de
Cobra Kai estreia em

31 de dezembro no ca-
tálogo da Netflix. En-
quanto isso, todas as
outras temporadas da
produção estão dispo-
níveis na plataforma
de streaming.

Classical Queen
Após um longo perí-

odo sem poder realizar
shows devido a pan-
demia, a banda Classi-
cal Queen se apresen-
ta novamente em San-
tos no dia 27 de no-
vembro (sábado), a
partir das 21 horas, no
Salão Orquídea do
Parque Balneário Ho-
tel, no Gonzaga.

Fundada em setem-
bro de 2004, o Classi-
cal Queen foi a primei-
ra banda do Brasil a
ser reconhecida no site
oficial do Queen. Em
seus shows, a banda
busca recriar musical-
mente e visualmente
todos os detalhes da
famosa banda britâni-
ca liderada por Fre-
ddie Mercury.

Os ingressos estão
disponíveis no site In-
gresso na Net.

Márcio Donato
O humorista Marcio

Donato apresenta seu
novo show solo "Eu
odeio viver", terceiro
de sua carreira. O es-
petáculo tem um
nome sugestivo, já
que o humorista retra-
ta assuntos que o fa-
zem odiar viver, mas
não odiar a vida. Com
temas delicados e atu-
ais, a plateia se diver-

tirá muito e terá uma
visão bem humorada
da sociedade em que
vivemos atualmente.
Se você está curioso
para saber como Mar-
cio Donato vai te fazer
rir odiando viver, não
perca o show, que
acontece dia 23 de Ou-
tubro, Sábado às 21h00
, no Teatro Serafim Gon-
zalez Palácio das Artes
em Praia Grande.

Informações no site
.bilheteriaexpress.com.br

Príncipes e Prince-
sas em Uma Aventura
Congelante O Musical

Praia Grande irá re-
ceber o espetáculo in-
fantil “Uma Aventura
Congelante O Musi-
cal”, neste domingo,
às 17h30, no Teatro
Serafim Gonzalez Pa-
lácio das Artes.

Livremente inspira-
do no desenho “Fro-
zen”, o musical traz
para o palco seus per-
sonagens e toda ma-
gia de príncipes e
princesas, romance,
bonecos de neve fa-
lantes aliados à can-
ções e coreografias
de balé.

Na parte técnica,
projeções em painel de
led ambientam o espe-
táculo com efeitos de
neve e gelo seco.

Confira agenda cultural na região
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O Santos melhorou,
mas é preciso caprichar
mais. Essa é a avalia-
ção do técnico Fábio
Carille após o empate
contra o São Paulo em
1 a 1, nesta quinta-feira,
no Morumbi, pela 24ª
rodada do Campeonato
Brasileiro.

O treinador analisou
que houve crescimen-
to técnico do time em
relação as últimas par-
tidas, mas alertou
para a quantidade de
erros no clássico.

Independentemen-
te da formação, e eu
deixei sim a equipe
mais solta no segundo
tempo, correndo ris-

PEIXE

cos. Sentimos confian-
ça no banco para fazer
isso, chegamos mais, e
a nossa tomada de de-
cisão, tecnicamente e
com a bola no pé, tem
que ser melhor. Erra-
mos muito quando jo-
guei com três zaguei-
ros e linha de quatro.
Temos que fazer o me-
lhor domínio, o melhor
passe, para então fa-
zer melhores jogos. A
partir do momento
que, com trabalho em
conjunto, técnico e tá-
tico, vou deixar claro o
que vão ser os jogos.
Eles melhorando tec-
nicamente também,
vamos crescer mais e

O Corinthians finali-
zou na manhã desta
sexta-feira os preparati-
vos para o duelo com o
Sport, neste sábado, às
16h30 (de Brasília), na
Arena Pernambuco, pela
25ª rodada do Brasileirão.

Sem o camisa 10, a pro-
vável escalação do Corin-
thians tem: Cássio, Fag-
ner, João Victor, Gil e Fá-
bio Santos; Cantillo, Re-
nato Augusto e Giuliano;
Gabriel Pereira, Róger
Guedes e Jô.

Invicto há dez jogos

sair dessa zona incô-
moda – analisou o co-
mandante.

Carille também ex-
plicou as entradas de
Vinícius Balieiro e Za-
nocelo nas vagas de
Danilo Boza e Diego
Tardelli, que vinham
treinando como titula-
res na última semana.

O porquê da esco-
lha do Balieiro. Com
ele em campo treinei
outras formações. Sei
que é volante de ori-
gem, que já jogou de
lateral-direito, como
zagueiro, é voluntario-
so e briga. O Santos
sempre teve esse tipo
de jogador. Na época

Carille aponta erros, mas vê melhora do Santos

de Robinho e Diego tí-
nhamos Paulo Almei-
da, Adriano na época
do Neymar, recente-
mente o Alison. A
questão do Zanocelo,
não só ele, mas outros
jovens também que
estão pedindo espaço

disse Carille, que tam-
bém destacou que
possui mais opções no
banco de reservas.

Eu vejo o Santos
com mais opções para
trabalhar desde o mo-
mento que cheguei.
Daqui a pouco de o

Robson, o Kaiky, e isso
vai fortalecendo. Eles
vão brigando pelo es-
paço. O Zanocelo tem
passado confiança
nos treinamentos para
colocar ele em um
jogo grande desses
emendou.

"Vamos sair da
zona incômoda"

Torcedores do Santos esgotam
ingressos para jogo contra o Grêmio

Apenas 30% da Vila
Belmiro estará aberta
no retorno do público
ao estádio, por causa
da pandemia do novo
coronavírus. O Santos

pedirá comprovante
de vacinação na entra-
da, mas quem ainda
não estiver completa-
mente imunizado con-
tra a Covid-19 pode

apresentar teste RT-
PCR feito até 48h an-
tes do jogo ou PCR
tipo antígeno realizado
no máximo 24h antes
de a bola rolar.

O Santos informa,
ainda, que menores de
12 anos, por não pode-
rem ser vacinados, não
poderão, também, en-
trar no estádio.

CORINTHIANS

(cinco vitórias e cinco
empates), o Timão está
na quinta colocação do
Campeonato Brasileiro,
com 37 pontos, a dois
de Flamengo, Palmei-
ras e Fortaleza, todos
empatados com 39.

A meta agora é re-
gressar ao G-4, posição
que ocupou pela última
vez em 16 de outubro de
2019. São 74 rodadas
fora da zona mais nobre
do campeonato, que dá
vaga direta na fase de
grupos da Libertadores.

Timão enfrenta o
Sport e mira G-4

O Palmeiras treinou
na tarde desta sexta-
feira, na Academia de
Futebol, e deve seguir
para o confronto deste
sábado, contra o Red
Bull Bragantino, às
21h (de Brasília), no
Allianz Parque, com
desfalques.

Desfalques contra o
América-MG, Zé Rafa-
el e Danilo não partici-
param da atividade
com bola na Academia

de Futebol e deram se-
quência ao cronogra-
ma de recuperação. Os
laterais Marcos Rocha
e Mayke também con-
tinuam fora.

Uma possível esca-
lação do Verdão para o
jogo contra o Braganti-
no tem: Jailson; Garcia,
Luan, Renan e Jorge;
Patrick de Paula, Dani-
lo Barbosa, Raphael
Veiga e Dudu; Rony e
Luiz Adriano (Wesley).

Palmeiras deve ter
volta dos lesionados
para jogo contra o
Bragantino

O São Paulo decidiu
antecipar a abertura
do setor popular do
Morumbi, com ingres-
sos a R$ 20, para a pró-
xima partida da equipe
no Campeonato Brasi-
leiro, que será disputa-
da no dia 14 de outu-
bro, às 19h (de Brasí-
lia), diante do Ceará.

A ideia inicial da dire-
toria era abrir o setor
popular apenas com a
liberação de 100% do
público, que ocorrerá
no dia 1º de novembro.
No entanto, devido ao
incentivo que a equipe
recebeu no duelo con-
tra o Santos, na última
quinta-feira, houve a
decisão pela liberação
de 30% da capacidade

deste novo setor já
para o próximo duelo.
O número correspon-
de a 2.933 ingressos.

Ficamos muito ani-
mados com a volta do
torcedor e, principal-
mente, com a energia
que trouxe ao estádio
e a conexão com o
time. Por isso, resolve-
mos fazer um esforço
financeiro para anteci-
par o início do setor
popular, mesmo que,
por enquanto, a libera-
ção só possa ser para
30% dos lugares des-
ta área. Além disso,
vamos ter uma redu-
ção significativa de
preço em outros seto-
res  afirmou o presi-
dente Julio Casares.

São Paulo antecipa
abertura de setor
popular com
ingressos a R$ 20
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